



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 351- 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Reducción de mortalidad materna en Cajamarca es histórica

En lo que va del año se han registrado 12 muertes maternas directas y 5 indirectas; es decir, ajenas al sistema de salud. A nivel nacional el promedio sobrepasa las 30 muertes maternas. Este año la reducción de muertes maternas en Cajamarca es histórica, por registrarse la cifra más baja a comparación de otros años.

“EL objetivo es seguir trabajando en relación a la mortalidad materna, que es sinónimo de pobreza y extrema pobreza por un inadecuado sistema de salud sanitario. El promedio anual en Europa y Estados Unidos es de 10 muertes y en nuestra región, hemos registrado hasta la fecha sólo 12 muertes maternas directas”, refirió Juan Valencia, Director Regional de Salud.

Las principales causas de las muertes maternas, es porque el personal no está bien capacitado y el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Salud, está capacitando a los facilitadores del centro de salud de las micro redes de los lugares en donde se registró mayor mortalidad y gestantes.

La actual gestión viene reduciendo las muertes maternas año tras año. En el 2015 se registró 30 muertes maternas; es decir, para este año se ha reducido casi a la mitad.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 08 de noviembre de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**